



1903-1977

# Causa de la Beata Madre Carmen Rendiles Madre Carmen Rendiles Martínez Fundadora de la Congregación Siervas de Jesús

## Boletín Informativo

### Beata Madre Carmen: Sentía Devoción al Divino Niño Jesús

#### CONTENIDO:

Beata Madre Carmen;  
Sentía devoción al Divino  
Niño Jesús 1

Datos de la Devoción por  
el Niño Jesús 2

La devoción en Venezuela:  
El Niño Jesús de Petare 3

Información General de la  
causa 4

Oración a Madre Carmen 4

Santoral : San Joaquín y  
Santa Ana 4



*"Que el Divino Niño Jesús, que vino a salvarnos nos conceda cumplir la voluntad de Dios y adherirnos a ella con todo nuestro corazón"*

*Pensamiento numero 27, tomado del Ideario de Madre Carmen Rendiles, julio 2012)*



#### PUNTOS DE INTERÉS ESPECIAL:

- Siguenos en las redes sociales.

#### Especial 1 de julio de 2023:

La infancia de Jesús ha motivado una gran devoción en muchos corazones a lo largo de la historia y en la actualidad la imagen del Niño Dios es expuesta en parroquias, capillas, iglesias o casas alrededor del mundo..

---

## Datos de la devoción por el Divino Niño Jesús

---

Aquí presentamos algunos datos que quizás no conocías sobre la devoción al Divino Niño:

### 1. La confianza en la niñez está fundada en la Biblia

Desde las Sagradas Escrituras, Dios nos recuerda que debemos transformar nuestros corazones para ser parecidos a Jesús, al reconocer nuestra pequeñez y depender de la ayuda divina como niños.

“Yo os aseguro: si no cambiáis y os hacéis como los niños, no entraréis en el Reino de los Cielos”, indica Jesús en el Evangelio de Mateo.

En el Evangelio de Juan, Cristo también invita a que confiemos en Él. “Y todo lo que pidáis en mi nombre, yo lo haré, para que el Padre sea glorificado en el Hijo”, afirma Jesús.

### 2. Es una devoción muy antigua entre los católicos

Desde las Sagradas Escrituras, Dios nos recuerda que debemos transformar nuestros corazones para ser parecidos a Jesús, al reconocer nuestra pequeñez y depender de la ayuda divina como niños.

“Yo os aseguro: si no cambiáis y os hacéis como los niños, no entraréis en el Reino de los Cielos”, indica Jesús en el Evangelio de Mateo.

En el Evangelio de Juan, Cristo también invita a que confiemos en Él. “Y todo lo que pidáis en mi nombre, yo lo haré, para que el Padre sea glorificado en el Hijo”, afirma Jesús.

Años más tarde, los carmelitas extendieron el amor por la infancia de Jesús a todo el mundo.

### 3. Varios Santos difundieron la devoción

San Antonio de Padua y San Cayetano fueron muy devotos del Niño Jesús, y por eso se les representa llevándolo en brazos. Incluso el Divino Niño se le apareció en una ocasión a San Antonio de Padua.

Otros santos que contribuyeron grandemente a difundir la devoción al Niño de Belén fueron Santa Teresa de Jesús y San Juan de la Cruz.

### 4. Por los méritos de la infancia de Jesús, nada te será negado

En el año 1636, Jesús le hizo una promesa a una monja carmelita del convento de Beaune en Francia, conocida como la Venerable Margarita del Santísimo Sacramento.

Cristo le dijo: “Todo lo que quieras pedir, pídemelo por los méritos de mi infancia, y nada te será negado”.

La monja, que falleció a los 29 años, recibió la misión de propagar especialmente la devoción a la divina infancia de Cristo.

---

## La devoción en Venezuela: El niño Jesús de Petare

El Niño Jesús de Petare es, junto con el Cristo de la Salud, una de las imágenes más significativas y apreciadas por esta comunidad caraqueña. Se trata de la imagen del patrono del pueblo, pues al Dulce Nombre de Jesús están dedicados no sólo la fundación de Petare sino el templo parroquial. Su ubicación en la iglesia –presidiendo la nave central desde el retablo mayor– le confiere un protagonismo que se fortalece cada año con las fiestas en su honor organizadas por la comunidad.

La información disponible sobre la efigie es escasa, en gran parte ligada a la tradición popular y en menor grado proveniente de las fuentes documentales. Se sabe, por ejemplo, que la fiesta con motivo del Dulce Nombre de Jesús se celebra en Petare desde 1646 y que la primera mención a una imagen del Niño proviene de un inventario de la iglesia fechado en 1650 (Lara, s.p.). En la memoria de la visita pastoral del Obispo Mariano Martí a Petare en 1772 se menciona la presencia de la imagen del Niño Jesús en el segundo cuerpo del retablo mayor (Martí, p. 211), ubicación que mantiene al día de hoy. De igual modo, el inventario que acompaña el registro de la visita reseña “una imagen del Dulcísimo Jesús de cuerpo entero con su diadema de plata colocada en el centro del altar mayor en su peana dorada en un dosel de madera dorado y esmaltado de encarnado y tiene en las manos una cruz de plata del tamaño de su estructura” (Martí, p. 225).

La fiesta del Niño Jesús tiene lugar en Petare el último domingo de enero de cada año. Nueve días antes, la imagen es descendida del retablo mayor, momento en que se le coloca el ajuar dispuesto para la ocasión para luego ubicarlo junto al altar principal. El día de la fiesta la imagen recorre la localidad en procesión acompañada de numerosos fieles tanto del sector como de otras zonas de Caracas. Una vez concluida la celebración, el Niño Jesús regresa a su espacio habitual en el retablo mayor antes del 2 de febrero, día de la Candelaria. Desde 1972 la imagen se encuentra bajo el cuidado de la Sra. Amelia Rodríguez en todo lo referente al cambio de vestiduras y los preparativos de la celebración. Dicha labor la comparte actualmente con Néstor Seijás, quien representa a una nueva generación de custodios de imágenes religiosas.





**Santorial:**

**San Joaquín y Santa Ana**

26 de julio de 2023

Cada 26 de julio la Iglesia Católica celebra la Fiesta de San Joaquín y Santa Ana, padres de la Santísima Virgen María y abuelos del Señor Jesús. Joaquín y Ana -considerados santos patronos de los abuelos- fueron personas de profunda fe y confianza en las promesas de Dios. Ambos educaron a la Virgen María en la fe del Pueblo de Israel, alimentando en Ella el amor hacia el Creador y preparándola para su misión. En 2013, el Papa Francisco, con ocasión de esta Fiesta, celebrada en el marco de la Jornada Mundial de la Juventud Río 2013 (Brasil), destacaba que “los santos Joaquín y Ana forman parte de esa larga cadena que ha transmitido la fe y el amor de Dios, en el calor de la familia, hasta María, que acogió en su seno al Hijo de Dios y lo dio al mundo, nos los ha dado a nosotros. ¡Qué precioso es el valor de la familia, como lugar privilegiado para transmitir la fe!”.

**COMUNICAR FAVORES RECIBIDOS Y SOLICITAR INTERCESIÓN:**

Si desea compartir su favor recibido o testimonio por favor ingrese y compártalo con nosotros a través de la página web [www.madrecarmenrendiles.com](http://www.madrecarmenrendiles.com)

**CAUSA DE LA BEATA MADRE CARMEN RENDILES**

Siervas de Jesús:

Casa Madre, Luneta a Caja de Agua, Numero 34, Parroquia Altagracia, Caracas Distrito Capital, Venezuela Teléfonos: (58 212 ) 862 10 71/ 417 9252 / Fax: (58 212 ) 862 56 24

Colegio Belén, 5ta. Avenida de Los Palos Grandes con transversal 10, Urbanización Los Palos Grandes, Distrito Capital, Venezuela Teléfonos: (58 212 ) 285 98 40 / Fax: (58 212 ) 284 31 80

*Le invitamos a pedir con fervor por sus necesidades a través de la Beata Madre Carmen Rendiles, porque Dios dador de todo bien, oye a sus amigos cuando interceden por nosotros ante su presencia.*

**Oración a la Beata Madre Carmen Rendiles**

Padre eterno, que en la Beata Madre María Carmen Rendiles Martínez nos has regalado un modelo de intensa devoción eucarística, de oración y abnegación por el sacerdocio ministerial católico, así como de humilde entrega a tu Iglesia y gozosa aceptación de tu divina voluntad.

Concédenos por su intercesión, que nuestra activa participación en la Cena del Señor acreciente el amor a Ti, la compasión, ternura y misericordia en el servicio del prójimo, especialmente el más necesitado.

Por Jesucristo Nuestro Señor, Amén

**INTENCION DE ORACIÓN PAPA FRANCISCO**



El Papa Francisco invita a rezar en el mes de julio para que la Eucaristía se convierta en el centro de la vida de todo católico

*Si obtiene un favor por intercesión de la Beata Madre Carmen Rendiles, puede dirigirse al siguiente correo: [mcr@madrecarmenrendiles.com](mailto:mcr@madrecarmenrendiles.com)*

*Consejo de editores: Siervas de Jesús*